
Pièces 8 Pièces

Superficie 280 m²

Référence 11177

Prix 2 150 000 €

Cabrières d'Avignon
Maison à vendre (84220)
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Face  au  Luberon,  à  quelques  minutes  des  villages  perchés,  au  calme  sans  être

isolée,  propriété  en  pierres  sur  un  terrain  paysagé  d'environ  4000  m²Rez  de

jardin:Vaste  et  lumineuse  pièce  à  vivre  comprenant  salon  avec  cheminée,  cuisine

équipée,  salle  à  manger  et  espace  bureau;  arrière-cuisine,  cellier  et  wc

visiteurs.Cette  pièce  ouvre  sur  une  grande  terrasse  plein  sud  et  un  bel  auvent

aménagé.Grand garage avec rangements et chaufferie.Etage:Un palier dessert trois

chambres, une salle de bains complète (douche, baignoire, double vasque et bidet)

et wc.A l'arrière, on découvre un appartement ...

Facing the Luberon, a few minutes from hilltop villages, quiet but not isolated, stone

property  on  landscaped  grounds  of  approx.  4000  m².Garden  level:Large,  bright

living  room with  fireplace,  fitted  kitchen,  dining  room and  office  area;  utility  room,

storeroom and guest toilet.This room opens onto a large south-facing terrace and a

lovely  converted  awning.Large  garage  with  storage  and  boiler  room.First  floor:A

landing leads to three bedrooms, a full bathroom (shower, bath, double washbasin

and  bidet)  and  wc.To  the  rear  is  an  independent  apartment  with  kitchenette,

shower room and toilet. ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

Contacter l'agence
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